

ASSOCIATION VIVRE DANS L'ESPÉRANCE



**Accompagnement -
soins- prise en charge
des malades,
des familles
et des orphelins atteints
du SIDA.**





LOGO: Le sida touche le *cœur* de l'homme et brise toute sa *vie* entière.

Au *cœur* de ce *cœur* brisé par la souffrance, l'humiliation, le désespoir, nous essayons par notre écoute, notre accompagnement, nos soins, de **rallumer le feu de l'espérance en remettant l'homme debout et en lui donnant la vie, l'espoir, le sourire, la dignité, l'amour, même si cela ne dure que quelques minutes, quelques mois, quelque années.**

Les personnes vivant avec le VIH/SIDA sont comparés aux lépreux du temps de Jésus, exclus, rejetés par tous. Ils portent leur affection, leur maladie à leur passage par leur maigreur, leur laideur. Ils font souvent l'objet de spectacles. Comme la Samaritaine, Jésus nous invite à aller à la rencontre de nos frères et sœurs malades du SIDA sans les juger.

Notre accueil est et doit être un accueil à l'image de celui du Christ. *"Tout homme est une histoire sacrée, l'homme est à l'image de Dieu"*.

Animés par cet esprit dans l'interpellation du Christ à travers le malade du SIDA, les sœurs AUGUSTINES, les laïcs et quelques agents pastoraux se sont retrouvés pour créer l'association *"Vivre dans l'Espérance"*.

LE CENTRE DE FORMATION ET D'INFORMATION: Ensemble Pour la Vie





LE GROUPE DES ORPHELINS





Des repas équilibrés pour les malades



Visite des malades chez eux en brousse





“Un seul bras ne peut entourer le baobab”